

Hija única

Mi madre, mi padre, mis hermanos, mis hermanas, mis abuelos, mis tíos, mis tías, mis primos, mis primas, mis sobrinos, mis sobrinas, -y yo-, en una casa, un patio, una calle, cualquier lugar de la ciudad de Santiago. Esa es la foto que me habría gustado tener, esa es la foto que nunca fue tomada.

La muda

Le gustaba escuchar y gesticulaba siempre.

Sus manos volaban para hacerse entender en el silencio. Se vestía de colores luminosos y fuertes para hacerse notar, en la multitud bulliciosa.

Siempre en silencio.